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Protokoll der FSR-Sitzung am 19.01.2015

Anwesenheit

gewählte Mitglieder

• Maria Sittig
• Veit Hänsch
• Vivian Stefanow
• Sarah Keck
• Lukas Engelmann
• Elisa Elstermann

entschuldigte Mitglieder

• Ann-Sophie Lehnert
• Lisa Volkmann

• Mona Staudinger

Gäste

• Heiner Schmidt
• Leila Patzelt
• Lukas Rabenhold
• Frieda Nagler
• Hannah Flerlage
• Dominic Harz
• Wanja Möller
• Tom Schmidt



1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung

• Zu Beginn der Sitzung sind sechs von neun gewählten Mitgliedern anwesend. Damit ist der
FSR beschlussfähig. Das Protokoll der Sitzung vom 05.01.2015 wird angenommen.

• Die Tagesordnung wurde auf folgende Punkte festgelegt:
1. Feststellung der Beschlussfähigkeit, Protokollkontrolle, Tagesordnung
2. Aufgabenabgleich
3. Bericht aus Fakultätsrat, FSR-Kom und StuRa
4. Auswertung der Party
5. Planung der nächsten Party
6. Finanzen
7. Sonstiges
8. Nächster Sitzungstermin

2. Aufgabenabgleich

• Vivi hat die Abrechnung der Klausurtagung fertiggestellt. Folgende Beträge sollen auf ihr
Konto überwiesen werden:

Betrag in €
Elisa, Peter 52,72
Ron 32,41
Neele 38,41
Sarah 30,41
Stoffel 32,41
sonstige Teilnehmer 48,72

Um Vivis Kontoverbindung zu erhalten, soll sich jeder bitte persönlich mit ihr in Verbindung
setzen.

• Frieda und Sarah kümmern sich um die Erstellung des Homepagetextes.
• Um die Erstellung der Accounts für den internen Bereich unserer Homepage kümmert sich

Sarah. Außerdem werden die Bilder aktualisiert.
• Tom war in der Zwischenzeit bei Peter (StuRa), um das Problem eventueller Gewinne zu

klären. Wir als FSR dürfen keinerlei Gewinne generieren, dürfen jedoch das Geld durch
zusätzliches Freibier oder zusätzliche Bezahlung der DJ‘s ausgeben. Desweiteren wäre ein
Vertrag mit dem Verein möglich.

• Die Liste für Exkursionsziele ist von Lukas in Bearbeitung.
• Veit hat beim USV wegen der Miete der Volleyballplätze angefragt. Die Plätze können am

gewünschten Tag gemietet werden, jedoch ist noch nicht klar, in welche Preisklasse wir als
FSR eingeordnet werden.

3. Bericht aus Fakultätsrat und StuRa

Fakultätsrat

• Bei der letzten Sitzung war der neue Präsident der Universität Prof. Dr. Rosenthal anwesend.
• Es wird eine weitere Berufungskommission geben, mit dem Thema Funktionalisierte Farb-

stoffe und Markermoleküle. Maria, Mona und Vivi werden die studentischen Mitglieder dieser
Kommission sein.

• Weiterhin wurden kurz alle neuen Professoren und Professorinnen vorgestellt.
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StuRa

• Der StuRa hat bisher noch keinen neuen Haushalt beschlossen.
• Um eine FSR-Kürzungen durchzuführen muss der StuRa die Finanzordnung ändern. Eine

Zustimmung zu dieser Änderung ist unwahrscheinlich.

4. Auswertung der Party

• Der Vorverkauf lief gut. Wir verkauften alle VVK-Karten, die Ernährungswissenschaftler fast
alle. Nur die Geos verkauften nicht viele Karten.

• Der Verkauf von Karten an der Abendkasse lief auch gut, sodass die Rose schon nach kur-
zer Zeit gut gefüllt war. Jedoch trat wieder das Problem auf, dass trotz anders getroffener
Absprache immer ein Mitglied der FSRe am Eingang sitzen sollte. Wanja und Lukas haben
dies für uns übernommen. Beim nächsten Mal sollte vorsorglich eine Einteilung in Kassen-
schichten erfolgen. Ab 2:00 Uhr wurde kein Eintritt mehr verlangt.

• Wie vorher abgesprochen wurde ein zweites Fass Freibier gekauft. Tom und Wanja haben
die Freibiermarken verteilt, um Trubel in der Menge zu vermeiden.

• Die Abrechnung mit der Rose erfolgte 3:00 Uhr.
• Vivi schlägt vor, zur Vermeidung von Gewinnen wieder die alten Eintrittspreise anzusetzen.

Jedoch bevorzugt die Rose Eintrittspreise von 5 €, da alle anderen Veranstaltungen auch 5 €
kosten. Der Vorschlag die Eintrittspreise beim Vorverkauf für Mitglieder der beteiligten Fach-
schaften geringer zu halten und an der Abendkasse weiterhin 5 € Eintritt zu veranschlagen,
stößt auf allgemeine Zustimmung.

• Jeder der ein Party-Plakat sieht, soll es bitte abnehmen.

5. Planung der nächsten Party

• Der Kontakt zum FSR-Soziologie wurde hergestellt.
• Tom steht außerdem auch schon in Kontakt mit den DJ‘s.

6. Finanzen

• Der Jahresabschluss zeigt, dass wir den Kontostand auf dem FSR-Konto halbiert haben
(Kauf von Banner, Volleyball...).

• Da die Kittelverkäufe jetzt über den Verein getätigt werden, besteht auch hier ein Problem
weniger.
=⇒Mona kommt zur Sitzung.

• Das Geld für die BuFaTa muss nachbeschlossen werden, sobald ein neuer Haushalt beim
StuRa beschlossen wurde. Des Weiteren wird diskutiert, ob Vivi, Lisa und Sarah auch mit
dem Auto statt mit dem Zug hinfahren können. Mit dem Zug wären die drei für 110 € 6:45
Stunden unterwegs. Mit dem Auto würde sich die Fahrzeit auf etwas über vier Stunden
reduzieren. Dabei würde Sarah voraussichtlich 19 ct Kilometerpauschale erhalten.

7. Sonstiges

• Die Frage wie wir mit den Fragebögen der OC umgehen, wird verschoben. Veit hat jedoch
schon kurz mit Professor Arndt gesprochen.

• Zur Anerkennung der Exkursion für das Modul TC I/II ist nun doch eine Unterschrift von
Professor Schubert nötig. Veit und Maria werden sich darum kümmern.

• Veit hat eine Antwort von Evonik erhalten; sie sind bereit uns für die Studieneinführungstage
Werbegeschenke zur Verfügung zu stellen.
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8. Nächster Sitzungstermin

Der Termin der nächsten Sitzung ist der 02.02.2015. Sitzungsbeginn ist 19:00.

Maria Sittig Veit Hänsch
Protokollführerin stellv. FSR-Sprecher
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